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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD VIRTUAL Nº 06 
 

SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL Nro. 03 

 
Día : viernes 05 de junio del 2020 

Lugar : URL - https://meet.google.com/ibr-tate-qvx 
Hora : 1era. Citación 18:30 hrs,     2da. Citación 18:45 hrs 

Agenda : INFORME ECONÓMICO FISI 2019,    INFORME DE MATRÍCULA 

====================================================================================== 

INSTALACIÓN: 
Siendo las 18:30 horas del 05 de junio del 2020, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega 

Huerta, después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario por consiguiente el presidente da inicio a la sesión. 

 

CONSEJEROS PRESENTES AL MOMENTO DE LA INSTALACIÓN:  
1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Mg. Cayo León Fernández  

4. Lic. Cesar Ángulo Calderón 

5. Lic. Ulises Román Concha  

6. Sr. Erik Espinoza Mondragón 

7. Sr. Oscar Barreto Guzmán 
8. Sr. Alexis Toribio Barrueta  

====================================================================================== 
APROBACIÓN DE ACTAS DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

 
El secretario Hugo Vega da lectura del acta Consejo de Facultad Virtual Nro.04 Sesión Ordinaria 02 del 22 de mayo del 2020 

El consejero Cesar Angulo menciona que hay algunos errores en los conteos de votación que deben ser corregidos. 

El consejero Ulises Román menciona no asistió a dicho consejo pero figura como asistente, pide se corrija 
VOTACIÓN para la aprobación del acta con las consideraciones de los consejeros. 

                      6 a favor, 0 en contra, 2 abstenciones. Aprobado por mayoría. 
El consejero Ulises Román se abstiene por que no asistió, El consejero Cayo León no manifestó su votación por problemas técnicos 

El secretario Hugo Vega da lectura del acta Consejo de Facultad Virtual Nro.01 Sesión Ordinaria 01 del 30 de abril del 2020 

VOTACIÓN para la aprobación del acta. 

                      8 a favor, 0 en contra, 2 abstenciones. Aprobado por mayoría. 

 
I. INFORMES 

 

 
Ingresa el consejero José Piedra 19:17 

Ingresa el consejero David Mauricio 19:17 

El consejero Alex Toribio menciona que ha recibido el reclamo de varios alumnos que mencionan que han tramitado su jurado ad 

hoc pero hasta la fecha no han sido atendidos 

El Decano Juan Carlos Gonzales pide se envíe un correo al decanato con los detalles del reclamo.  

El Decano Juan Carlos Gonzales Informa que el rectorado ha informado que tenemos 48 horas para informar sobre las plazas de 

contrato pendientes. 

 

II. PEDIDOS 
 

El consejero Cesar Angulo pide se atienda el jurado ad hoc pendientes que están en el decanato 

Ingresa el consejero José Piedra 19:17 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales pide que se haga llegar los detalles del caso. 

La consejera Luzmila Pro pide se responda a los dos pedidos que han realizado. 

El consejero Cayo León pide se dé respuesta escrita a sus 2 pedidos anteriores y además se informe claramente sobre la fecha del 
inicio de clases 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que se están evaluando los casos de los terceros, en vista de que ellos tienen sus contrato 

hasta mayo luego de todas maneras se tiene que reducir. 

El consejero Oscar Barreto informa que no se ha adjuntado el informe económico y propone que el inicio de clases sea el 15 de 

junio. 

El consejero Ulises Román pide que el decano presente el plan anual de gestión, hay pagos pendientes de la UPG como es el caso 

del profesor Frank Escobedo 
El consejero José Piedra pide se someta a prueba las plataformas de comunicación y se analice si es prudente el inicio de las clases 

este lunes o sería conveniente la postergación 

El consejero Cayo León menciona que está de acuerdo se postergue el inicio de clases para el 15 de junio, así mismo sugiere que 

se debata que plataforma debe usarse considerando que la mayoría de docentes prefiere el google meet con el classroom. 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que hay una RR que indica que las clases inicien el 8 de junio por lo tanto formalmente 

no se puede postergar. 

El consejero Ulises Román sugiere que la primera semana sea socialización inducción y prueba de las comunicaciones. 

El consejero José Piedra pide se someta a prueba las plataformas de comunicación y se analice si es prudente el inicio de las 
clases. 

El consejero Alex Toribio debería apoyarse a los alumnos en pobreza extrema con equipos y módems, según los decretos 

supremos. 
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El consejero Cesar Angulo comenta que considerando que se ha solicitado la postergación de clases y se considere el uso de la 

plataforma Classroom en lugar del aula virtual pide que se pase a votación. 

El consejero Cayo León pide se someta a votación la propuesta de postergar el inicio de clases  

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que no se puede pasar a votación la postergación de clases porque hay una RR que 

define el cronograma del año académico y la única autoridad que puede hacer cambios es el rectorado, por eso no se puede emitir 

una RD que contradiga una RR. Lo que se podría hacer es un pedido al VRAP para comenzar las clases el 15 de junio. 

El consejero Cayo León pide se someta a votación la propuesta de postergar el inicio de clases para el 15 de junio. 

 VOTACIÓN para aprobar el pedido de postergar el inicio de clases para el 15 de junio. 

                      9 a favor, 1 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por mayoría. 

El decano informa que vota en contra porque esta propuesta se contrapone a una RR. 

 
El consejero Cayo León pide integrar a los siguientes docentes y alumnos a las comisiones de gestión de las escuelas: Herminio 

Paucar Víctor Bustamante Chávez Soto Nilo Carrasco Estudiantes: Carlos Rodríguez Josué Tito 

VOTACIÓN para aprobar el pedido de postergar el inicio de clases para el 15 de junio. 

                      10 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por unanimidad. 

 
El Decano Juan Carlos Gonzales pide a la directora de la UPG presente el informe del resultado de admisión de la UPG. 

La directora de la UPG Zoraida Mamani presenta el resultado de admisión a la UPG 2020  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

VOTACIÓN para aprobar el resultado del examen de admisión 2020 de la UPG 

                      10 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por unanimidad 
 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que siendo las 21:57 y habiendo transcurrido más de dos horas se da por finalizada la 

sesión. 

 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)  

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Dr. David Mauricio Sánchez  

4. Mg. Cayo León Fernandez  

5. Lic. José Piedra Isusqui  

6. Lic. Cesar Ángulo Calderón  

7. Sr. Erik Espinoza Mondragón  

8. Sr. Alexis Toribio Barrueta  

9. Sr. Jean Pajuelo León  

10. Sr. Oscar Barreto Guzmán  

 

CONSEJEROS INASISTENTES:  
1. Sr. Jean Pajuelo León 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 

 Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 
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